

IWO

Kapolsek Nyalindung Apresiasi Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Kertaangsana

Sukabumi - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Nov 16, 2023 - 11:02



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung
-7'54'39", 1 06'54'35", 61 4,8m, 9'

Kapolsek Nyalindung Apresiasi Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Kertaangsana

SUKABUMI - Kamis, 16 November 2023, Bripka Dede Irvana S, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS dengan warga masyarakat. Acara ini dilaksanakan di Kp. Pasirsallam Rt.02/05, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung,

Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporan kegiatan tersebut, Bripka Dede Irvana S menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dilakukan dengan izin resmi dalam rangka membangun kedekatan dan keterlibatan Bhabinkamtibmas dengan masyarakat Desa Kertaangsana. Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana S juga memberikan sejumlah himbauan kepada warga:

1. Himbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Peringatan agar masyarakat tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara dibakar, mengingat risiko kebakaran lahan dan dampak polusi udara yang dapat ditimbulkan.
3. Waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Disarankan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Menghindari provokasi dari berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024.
5. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini juga mengundang warga untuk berpartisipasi dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Dengan kegiatan ini, diharapkan terjalinnya hubungan yang lebih erat antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.